

d'une race qui grandit en gardant toujours et en le répandant dans tout le Canada le « doux parler de France ».

Quelque soit l'étendard qui flotte au haut de sa citadelle, entrez dans Québec, et vous y verrez partout les trois couleurs qui se déploient et battent aux vivats et aux applaudissements de la France nouvelle.

Les visiteurs français qui, durant ces jours de fêtes, franchiront les remparts de la cité québécoise, auront vraiment l'illusion charmante d'être encore en France. Ils entendront les mêmes chansons joyeuses et les mêmes battements de cœur qui font du Français, le chevalier de l'Humanité.

